

Precio del petróleo cae ante incertidumbre por acuerdo OPEP



La Habana, 21 jun (RHC) La incertidumbre de los inversores sobre la efectividad del pacto de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), y el incremento de la producción estadounidense, provocó este miércoles la disminución del precio del petróleo.

El Brent se cotizó en 45,91 dólares el barril, mientras el crudo estadounidense West Texas Intermediate se ubicó en 43,43 dólares.

Analistas consideran que el mercado petrolero no responde positivamente a la extensión del acuerdo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) debido a los inversionistas no están convencidos que el pacto apoye las cotizaciones del crudo.

En opinión de los expertos el alza en las labores extractivas en Estados Unidos, Libia y Nigeria, así como la superabundancia mundial socavan los recortes de bombeo liderados por la OPEP y Rusia.

En la jornada anterior la Administración de Información de Energía reportó que las refinerías promedian casi 18 millones de barriles diarios al inicio de junio.

La capacidad de refinación en la nación del norte se ubicó en unos 659 mil barriles diarios, niveles que superan los promedios de hace cinco años.

La canasta de la OPEP se cotizó el martes en 43,90 dólares, una caída de 56 centavos de dólar con respecto al cierre del lunes, informó el cartel.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/133353-precio-del-petroleo-cae-ante-incertidumbre-por-acuerdo-opec>



Radio Habana Cuba